

5330 Bad Zurzach, 20. Mai 2020

Sehr geehrte Eltern
Sehr geehrte Erziehungsberechtigte

Am 11. Mai 2020 haben wir den Präsenzunterricht wieder aufgenommen. Damit endete die Phase des Fernunterrichts. Auch wenn der Unterricht und das gemeinsame Miteinander an der Schule anders sind als vor dem 16. März, freuen wir uns, dass der Unterricht wieder an der Schule stattfinden kann. Ihnen, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, danke ich nochmals sehr für Ihr Engagement daheim rund um den Fernunterricht. Ebenso danke ich unseren Lehrpersonen. Sie haben es geschafft innerhalb von wenigen Tagen den Unterricht in eine digitale Form zu bringen. In der Zeit dieser Herausforderungen haben wir viel erlebt und einiges gelernt. Wir sind froh, wie schnell die Kreisschule durch langjährige Investitionen der Gemeinden der Kreisschule Rheintal-Studenland auf eine digitale Infrastruktur zurückgreifen konnte, die uns unterstützt hat, die neuen Aufgaben umgehend umzusetzen.

In den ersten Tagen des Präsenzunterrichts wurden in den Klassen individuelle Standortbestimmungen bei den SchülerInnen durchgeführt. Damit wurde der Wissens- und Lernstand nach dem Fernunterricht eingeordnet. Auf dieser Basis schreitet der Unterricht nach Lehrplan fort. Es werden in der Zeit bis zum Jahreszeugnis aber noch zeugnisrelevante Beurteilungen durchgeführt. Die Gesamtanzahl der Prüfungen pro Fach ist nach Lehrplan in diesem Schuljahr nicht realisierbar.

Für die Noten im Jahreszeugnis des laufenden Schuljahrs werden alle Beurteilungsbelege berücksichtigt, die vom Beginn des Schuljahrs am 12. August 2019 bis zum 13. März 2020 vorhanden waren und die ab dem 11. Mai 2020 bis zum Ende des Schuljahrs dazukommen.

Alle Promotionsentscheide werden aufgrund des Jahreszeugnisses gefällt. Unter Bemerkungen erfolgt ein Eintrag "Coronavirus-Pandemie: Eingeschränkter Unterricht vom 16. März 2020 bis 10. Mai 2020".

Der Check S2 kann ab dem 11. Mai bis Ende September 2020 abgeschlossen werden. Das Teilzertifikat Check S2 erhalten die Schülerinnen und Schüler spätestens Mitte Oktober.

Der Check S3 ist für das Schuljahr 2019/20 abgesagt. Der nächste Check S3 findet im Frühling 2021 statt. Die SchülerInnen der 3. Klasse der Oberstufe erhalten ein Abschlusszertifikat ohne Teilzertifikat Check S3. Falls sie das Wahlfach Projekte und Recherchen besucht haben und die Projektarbeit abschliessen konnten, erhalten sie ein Teilzertifikat Projektarbeit. Auf dem Abschlusszertifikat und den Teilzertifikaten wird mit einer Fussnote mittels vorgegebenem Text auf die besondere Situation der Corona-Pandemie hingewiesen.

Bei Fragen oder Unklarheiten stehe ich Ihnen gerne per eMail (markus.eckhardt@schulen-aargau.ch) oder unter 056 249 06 36 zur Verfügung. Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüssen
KREISSCHULE RHEINTAL-STUDENLAND



Markus Eckhardt, Schulleiter